

# 東本梅町自治会だより

令和元年12月24日  
東本梅町自治会

朝夕の寒さが厳しくなってきましたこの頃ですが、東本梅町の皆様にはお元気でお過ごしのこととお慶び申し上げます。令和元年も残すところあと一週間となりました。昨年度は、台風の襲来が相次ぎましたが、今年度は当町においては比較的平穏な一年でした。

しかし、全国的には関東や東北地方を中心として台風19号による未曾有の被害が発生しました。決して他所事とは思えない天候の激変が続く状況でした。台風19号被害については、急な「義援金」の取組にもかかわらず、ご協力いただきありがとうございました。

さて、町民の皆様にとって今年はどうのような一年だったでしょうか。東本梅自治会にとっては、町民の皆様の底力がおおいに発揮された一年でした。

例えば、東本梅保育所の活動を支えるサポーター隊「わの会」では園庭づくりに延べ200人以上の方々が参加され、子供たちが大喜びの園庭が出来上がりました。また、草が生い茂っていた旧赤熊ロードパークの花壇が「H31 ゆりの会」の皆さんの手によって、美しい花壇に蘇りました。そして、「赤熊楽暮会」の皆さんは、半国山登山道の周辺に木を植えるなどの整備を進めておられます。それから、好天に恵まれてふれあいまつりを盛大に開催出来ました。役員だけでなく町民の皆様の協力があったおかげだと思います。

来年も、様々な場面で東本梅町の力が発揮され、住み良い町づくりにつながるよう取組を進めていきたいと思えます。

令和2年が、町民の皆さまにとって、良い年になりますようにお祈りします。

## [11月からの主な行事・出来事から]

### 子どもたちが美化活動を行いました。11月3日

通学路周辺の清掃活動が子ども育成会で取り组まれました。

ゴミ袋を手に朝早くから通学路周辺に落ちてる燃えるゴミや不燃物を拾っていき

ました。中村会長によると今年は不燃物が多かったそうです。

ゴミ拾いを終えた子ども達は、体育振興会主催の「ペタンク大会」に参加して楽しみました。



### ペタンク・グランドゴルフ大会が開催されました。11月3日

子ども達はペタンク大会で、大人の方はグランドゴルフで楽しいひとときを過ごされました。グランドゴルフではホールインワンも出るなど、日頃の技を発揮されていました。



## ふれあい祭りを多く方が楽しめました。11月17日

寒さも和らいだ好天の下、ふれあい祭りが開催されました。

今年は10時半オープンと例年より30分早まりましたが、早くから集まっておられ、野菜の即売、バザー、わの会などの出店が賑わっていました。室内では、展示コーナーに出品された作品の数々を鑑賞されていました。

また、東本梅太鼓同好会や「UFOT21&歌姫みはる」の皆さんによる演奏などのアトラクションも楽しめました。最後は恒例のビンゴ大会。景品を追加するほどの大盛況となりました。

皆さんに協力頂いたバザーの収益は、16,000円でした。

実行委員の皆様には準備や当日の運営までお疲れ様でした。



## 第2回目のわくわくサロンを開催しました。12月4日



東本梅保育所と本梅保育所の子ども達が歌やカスタネット演奏、そして振付のある太鼓演奏を披露してくれました。子どもたちが客席に回って歌に合わせて肩をたたきハイタッチをするというサプライズに、参加された皆さんも、笑顔満開でした。

その後、トランプ大会でひとときを過ごしていただきました。

午後は、懐かしい冬の唱歌の数々を講師の石川久さんと一緒に歌いました。歌の合間に話される歌にまつわるエピソードも興味深いものでした。

第3回目は来年2月18日（火）に開催します。

## 亀岡市ハーフマラソンが開催されました。12月8日

好天の下、亀岡市ハーフマラソン大会が開催されました。

折り返し地点となった旧赤熊ロードパーク周辺では多くの町民の方が小旗を振ってランナーを応援され、東本梅隊太鼓同好会の皆様がおもてなしの演奏を披露されました。

ゲストランナーの千葉真子さんもハイタッチでランナーを励まされていました。

給水係として大会を支えました各区正副区長さんや女性部役員さん、お疲れ様でした。



## しめ縄づくりが開催されました。 12月15日

恒例となっているしめ縄づくりが行われ、子どもたちは、「のし」や「めがね」に挑戦しました。手づくりのしめ縄がお家で飾られて、良い年を迎えていただけたらと思います。



## ふれあいセンターの大掃除を行いました。 12月22日

自治会女性部の役員さんや東本梅太鼓同好会会員さんによって、ふれあいセンターの大掃除が行われました。きれいになって新年を迎えられます。お疲れ様でした。また、東本梅料理グループさんには12月27日に調理室の掃除をお世話になります。

## 民生委員・児童委員さんの異動

退任された委員さん。 お世話になりありがとうございました。お疲れ様でした。

主任児童委員 小倉 淳子 様 (1期 3年)

12月より就任いただいた民生委員・児童委員さん。引き続き、よろしくお願いします。

高向 進 様 (担当地区 赤熊区)

中村 洋子 様 (担当地区 松熊区、中野区、)

中西 明美 様 (担当地区 大内区、東大谷区、生子田区、あせび区)

## 【お知らせコーナー】

○仕事納め 12月27日(金)、仕事始め 1月6日(月)

○自治会休館日 12月28日(土)から1月5日(日)まで休館します。

## 年末年始のおもな行事予定

12月28日、29日 年末警戒 (市消防団東本梅分団、東本梅町自主防災会 9:00~)

1月12日 市消防出初式 (亀岡中学校9:00~)、区長会1月例会 (20:00~)